



Die Straßenbahnen der BVG zeigen sich sehr zuverlässig | Bild: Sven Lambert, BVG

## BVG startet Mini-Realityserie

09. Dezember 2025

*Die Berliner Verkehrsbetriebe (BVG) nutzen den Hype des jährlich stattfindenden RTL-Dschungelcamps mit seinem bekannten Slogan „Ich bin ein Star – Holt mich hier raus!“, um eine eigene Mini-Serie zu starten. Eher parodistisch angelehnt an das Original, trägt diese den Titel „Ich bin ein Fahrgast – Ich steig gleich aus!“, und soll typische Alltagssituationen zeigen, welche die Hauptstädter im Nahverkehr erleben.*

In der Mini-Serie treten die Berlinerinnen und Berliner gegeneinander an und stellen typische Situationen nach, etwa das Gedränge zur Rushhour oder andere skurrile Alltagsgeschehen. „Der Alltag in einer Millionenstadt kann schnell zum Großstadtdschungel werden“, kommentiert [Henrik Falk](#), Vorstandsvorsitzender der BVG, die Idee hinter der Serie, denn man wisse, dass auch bei der BVG nicht immer alles rund

laufe, arbeite aber stets an vielen Stellschrauben.

Vom 11. bis 13. Dezember können die Zuschauerinnen und Zuschauer abstimmen, wer ins Finale am 14. Dezember einzieht. Alle Folgen laufen auf dem [YouTube-Kanal der BVG](#).

Die BVG möchte die Dschungelcamp-Parodie aber nicht nur zur Unterhaltung nutzen, sondern auch um auf Verbesserungen im Betrieb hinzuweisen. So haben die neuen Züge die Zuverlässigkeit auf den Linien U1 bis U4 von 88 auf rund 98 Prozent gesteigert, und das gesamte U-Bahn-Netz erreicht gut 98 Prozent. Und auch auf den Straßen fahren die Straßenbahnen derzeit mit rund 97 Prozent Zuverlässigkeit, Busse sogar mit rund 99 Prozent. (mz)